

Inversión del BANHVI: ₡172,8 millones

Familias en extrema necesidad serán dueños de casa en proyecto La Rosalía III

Familias en situación de extrema necesidad y residentes en condición de precariedad, serán reubicadas por el Banco Hipotecario de la Vivienda en el proyecto La Rosalía III. Para tal efecto el BANHVI, con recursos del Bono, aprobó la compra de 10 lotes con servicios y la construcción de igual número de viviendas, por un monto de **₡172,8 millones**.



La Rosalía III, se ubica en el distrito de Vuelta de Jorco, cantón de Aserrí, San José y las casas que van a recibir las familias se construirán bajo el sistema prefabricado de columnas y baldosas horizontales, piso lujado a lo interno de la vivienda. Las ventanas serán con marcos de aluminio y vidrio claro.

Los lotes están ubicados frente a calle pública y poseen una geometría rectangular, teniendo un frente promedio de 10 metros y un área de 221 metros cuadrados. El proyecto está conformado por una lotificación de 30 propiedades, de las cuales el BANHVI aprobó la compra de 10 fracciones.

Según lo dispuesto por la Junta Directiva del BANHVI en su acuerdo # 3, sesión 47-2015, será responsabilidad de la entidad autorizada, la Cooperativa Universitaria de Ahorro y Crédito R.L. (Coopeuna R.L.), velar porque al momento de la formalización, las familias beneficiarias reciban la vivienda sin gravámenes, con los impuestos municipales al día y libre de deudas.

Coopeuna R.L., en su calidad de entidad autorizada por el BANHVI deberá constatar el cumplimiento de las especificaciones técnicas establecidas y el cumplimiento de la Directriz N°27-MS-MIVAH, en lo que respecta a los calidad y acabados de las viviendas y obras de urbanización. La empresa constructora es INTSOC Soluciones de Vivienda S.A.

Unidad de Comunicaciones

F-UCO - BP - 03-2015 / Proyecto La Rosalía III/Luis Fér / REA

Agosto 18, 2015